として全容解明に向け 事について飯能市議会

て迅速に対応するよう

に全容解明に向けて対 せたことについて真摯 の信頼を大きく失墜さ た以上、議長は、議会 紙上で報道され公になっ

6月6日、

毎日新聞

する議員は自らすす

応するとともに、

関係

「頒布) の疑いで、 たま地検川越支部

れも容疑を認めて検した。市議らは

法定外

議13人書類送検」記新聞紙上での「飯能市

入れを行いました。

して次の内容で申し

記事は、

市民の間に反

響を呼んでいる。

新 聞

能市議13人書類送検」

上に掲載された「飯

のである。

日

本共産党飯能市議 砂長恒夫議長に

00

飯能市議13

人公選法違反容疑で書類送検される

党飯能市

議団が全容解明を求める申し入れ

### Sign of the sign o

金子とし江 090-7265-1601 山田とし子 090-4389-4439 新井たくみ 090-4010-5650 滝沢おさむ 090-7000-4481

<議員団の連絡先> 973-2111(市役所456) Mail **jcp-sigi@** pluto. plala. or. jp

> 確な数字を計上できる 年度の実績をもとに正

ように努力しています。

特に、平成20年度か

編成に当たっては、

前

踏まえ、

### 発 行 日本共産党 飯能市委員会 973-1091

下げる条例案」を提案 を「一世帯一万円引き 保加入世帯が1万37 で否決されました。 明・民主の議員の反 64世帯、 しましたが、保守・公 下げると1億3764 万円です。 共産党の提案は、 1万円引き かし、 対 7 玉

## 必要な財源はある

割、5割、2割の軽減 は全ての国保世帯に減 実際 した。 では約4億8200 は17億7000万円で になります。 866万円入ったこと 円の補正予算が付きま したが、23年12月議会

3月定例議会に国保税

日本共産党市議団は

どこの市町村も予算

がありますので、 世帯 (3507世帯) 税効果が及ぶ内容です。 くなるのです。この案 にはもう少し額が少な

合計では22億4

万

党議員団は他市のよ

税の一世帯一万円の引

これを使えば、

国保

うに正確な額を<br />
予算書

に計上するよう担当課

当初予算は正確に 24年の当初予算では

がある。日本共産党は、で市民に説明する責任 議13 人を公職選挙法違 玉県警が5月に飯能市 を配布したとして、 投票を呼び掛ける文書 埼玉県議選を巡り、 年4月の統一地方選挙記事の内容は、「昨 迅速な対応を求めるも 示前に特定候補者への この点で早急に議長の 埼 告 県警が任意で事情を聞 警によると、

とが5日分かった。県 が持たれている。市民て有権者に配った疑い 告示前の3月ごろ、 10日投開票の県議選では昨年4月1日告示、 頼文書を数回にわたっ 定の候補者への投票依 候補を予定していた特 からの告発を受けて、 に書類送検していたこ 日投開票の県議選で 市 議 13 

市議」という記事であ13人はいずれも保守系 数 21。 る್ಠ 13 という。

市議らはい 日に書類送 る市議会議員が、 高い倫理観を求めら らかになった段階で その内容を認めている 聴取を受け、当事者 の任意とはいえ、 のである。 応の責任を追及する と言う点で、 家として公職者とし 日 本共産党は、 全容が 事県終られ て治 相明 ŧ

予算では23年度の合計 計上されるものと期待 していましたが、当初 23年度の 正しい金額が )実績を る 基づいて正確に算出す 共産党議員団 と言うのが 「あらゆる資料に 原

削で

紋

過ぎてしまった

あっと言う間

ました。 もなります。 齢者交付金の概算額は 差額は6億5千万円に ることが明らかになり 24億5700万円にな の資料請求で、 当初予算との

う制度が導入されまし

23年度当初予算で

績をもとに国の示した ましたが、どこも、 は他市の状況を調査し

実

ワークシートにしたがっ

て算出していました。

保会計を助けるために

ませんでした。

共産党

者の割合によって、

玉

68万円しか計上され を大幅に下回る18億3

ら65歳以上の国保加入

前期高齢者交付金とい

要なかったということ き下げは十分可能です。 ではないでしょうか。 2年前の値上げは必

に求めてきました。

し、市当局は、

率 % 18 76 77

由で拒否しました。

間に合わないという

予算編成にあたって

関係者によると、

同市議会は定

65歳から74歳までの前期高齢者の推移					
度		前期高齢者交付金決算額	国保加入者数	前期高齢者加入者数	加入率
F度	決算	14億2129万9371円	24, 724	7740(平均)	0.31%
F度	決算	14億3088万1585円	24,910	8092[平均)	0.3248
F度	決算	17億0319万8951円	25,091	8220[平均)	0.3276
F度	決算	22億4866万4.000円	25,238	8.273[平均]	0.3277
F度	見込み	24億5700万円〈概算額〉	25,036	8.348[4月時点)	0.333

年月 20年 21年 22年 23年 24年

前期高 団の再三 波

陽一さんのイン

も憲法学者樋 5月。その中で

きによって独裁者を生ん 民主主義は民主的な手続 あると樋口さんはいます。 だと▼でも「自分でも決 主権在民ということなの と樋口さん。それこそが が、それは「自分で自分 もまごついてしまいます 法の人間像はと聞かれて めてはいけないこと」 のことを決める」ことだ に残りました。日本国憲 タビュー (2日 「朝日」)は心 が

明治以来の日本社会の クラシーといった幕末・ 自由民権運動や大正デモ のために国民が権力を縛 自分のことを決める」そ たい言葉です▼「自分で と。誰かに聞かせてやり いことにはならないのだ 任で勝手なことをしてい たからといって、 でしまうおそれがあり、 るという憲法の価値観は、 たとえ選挙で多数を占め 「持ち物」だと語る樋口 白紙委

切さを教えられた5月で 理念を引き継いでゆく大 した。 あらためて憲法の

# 党埼玉県議団

嗣両県議は7日、飯能 団の柳下礼子、村岡正 仮設住宅について視察 市の西川材利用の応急 しました。 日本共産党埼玉県議 案しています。

中央村岡県議、 右柳下県議 を受け、豊富な山林資 して本格的な普及活動 す。近く、林業が盛ん ル住宅を公開していま 源を活用した支援策を に乗り出す方針です。 な全国の自治体と連携 市役所の敷地内でモデ 昨年の東日本大震災

る「仕様書」を作成し、 対策応急仮設住宅を提 西川材を活用した災害 設住宅の支援として、 基本的な設計図とな 飯能市は、災害時仮 検討したなかで、その

市は「地域産業である 度を見込んでいます。 げたい」として、農林課 林業の活性化にもつな

が窓口となって普及を

Kで約30平方メートル。 ないか検討しています。 供給できる体制を築け 他の自治体と連携し、 宅のアイデアが浮上。 災害時に迅速に住宅を 費用は約450万円程 イレ付きの平屋建て2D モデル住宅は、バスト つとして木造仮設住

消費税増税・従軍慰安婦問題で アジア・アフリカ・ラ 対に関する請願」及び

問題に対する政府の誠 が日本共産党の山田利 よる「日本軍『慰安婦』 常任委員会で審議され れました。18日の総務 子、滝沢修両市議が紹 実な対応を求める請願. 会飯能支部他12団体に テンアメリカ連帯委員 介議員となって提出さ

費税の廃止を求める飯

る「消費税大増税の反 能連絡会他6団体によ

6月議会を前に、

消

2つの請願を議会に提出

うことにしています。 図ることにしています。 治体との連携交渉を行 同時に、県内の各自

### システムに期待

い合わせもあるなど注 て木造仮設住宅の普及 目されてきている。市と 道されて県外からの問 してはこのシステムを使っ 課長は、「メディアで報 視察を案内した担当 地元産材を活用し

していました。 を図っていきたい」と話 柳下、村岡両県議は、

い」と語っていました。 用できるよう頑張りた しても県産材を多く活 図ってもらいたい。県と 結んだ。西川材を活用 した仮設住宅の普及を 木造仮設住宅の協定を

システムを作っているこ とは素晴らしい。県も 行政として、こうした

#### 日本共産党の 質問内容と質問時間 般質問

6月14日(木) 交通政策 井 巧 14:20

②国際興業バス路線維 ①補助金の客観的な算 運行継続について (1)国際興業バス会社への ②公共交通の位置付と ③乗降客を増やす施策 持と並行して全市民の 出根拠と検証について 今後の考え方、進め方 とあわせて検討を 通システムの検討を 足の確保」の課題、 山間地問題 交

1

福祉問題

山田

利子

設を

3 農業問題

強化を と都市農業の位置付け(1)生産緑地の追加指定

振興について 2)遊休農地活用と地域 6月15日(金)10~ シルバー人材センターの 4 高齢者雇用 活用と雇用促進を

③保育所の民営化・委 ②保育が儲けの対象に 後退することについて ①保育への公的責任が なることについて

進めるか

どもたち、子育てしや 2 次世代育成支援 すい飯能とは 飯能市の未来を担う子 通体系は ④飯能市に相応しい交 ③交通協議会について

③学校給食の民間委託 ②給食費の無料化を 費の無料化を ①中学校卒業まで医療 都市計画問題

託・移管などはすべきで

水排水の推進(1)岩沢・双柳地

地内の

雨

2 国保問題

の進捗は 2元加治駅南口その後

4 交通安全対策

通学路の安全確保と整

について (2)医療費の一部負担金 (3) 短期被保険者証につ (1)国保税の引き下げを

備について

と 3 商店街振興

6月15日 (木)

14:20

換への補助について 気代補助及びLED交 (1) 商店街の街路灯の電

利根川流域ホルムアル

1

水道水の安全性 金子 敏江

デヒド検出問題から

設置について ②観光案内所の飯能駅

6月15日 滝 沢 (金) 修 13:10

> ②荒川水系事業所の立 る県水への影響について ①飯能市が受水してい

交通問題

②全市民対象のアンケー ①交通施策をどの様に 交通施策について

2 介護保険問題

④本郷浄水場を建て替

えて飯能の水を守れ

ではない

③2本の水系が安全弁 地状況と検査体制

①利用者の実態から 間短縮の影響と実態 (1)訪問介護サービス時

4 交通安全対策 庭への補助金の増額を 家庭雑排水吸い込み家 3 生活環境 の拡充について (2)介護保険料減免制度 ③時間短縮の撤回を ②ヘルパーの実態から

策出入り口付近の安全対 国道299マミーマート

3

空き家バンク制度の創